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Kleine Anfrage

der Abgeordneten Joachim Behm (FDP)

und

Antwort

der Landesregierung - Innenminister

Landesfeuerwehrschule Harrislee

Frage 1: Welche Lehrgangskapazität hat derzeit die Landesfeuerwehrschule?

Antwort: 3142 Lehrgangsplätze.

Frage 2: Wie weit wird diese Lehrgangskapazität durch die Feuerwehren des

Landes ausgenutzt?

Antwort: Im Jahre 2000 haben insgesamt 2568 Personen an Lehrgängen an der

Landesfeuerwehrschule teilgenommen.

Eine vollständige Auslastung der Lehrgangskapazität ist nicht möglich,

weil teilweise Lehrgangsteilnehmer kurzfristig absagen oder unent-

schuldigt fehlen. Ersatzteilnehmer können dann häufig nicht mehr ein-

geladen werden. Einige Lehrgänge mussten abgesagt, bzw. konnten

nur zum Teil besetzt werden.
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Frage 3: Entstehen bei der Lehrgangsplatzzuweisung Engpässe?

Antwort: Es bestehen Engpässe bei den Lehrgängen „Gruppenführung“ und

„Führen von Verbänden“.

Frage 4: Welche Wartezeiten entstehen für die Bedarfsträger bei eventuell be-

stehenden Engpässen?

Antwort: Die Wartezeiten betragen beim Lehrgang „Gruppenführung“ 1 Jahr und

beim Lehrgang „Führen von Verbänden“ 2 Jahre. Sie liegen innerhalb

der zulässigen Höchstfrist des Brandschutzgesetzes, in der die Lehr-

gänge besucht werden müssen.


